

Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 04. März 2024

209 011.10 Parlamentarische Vorstösse

Radweg Industriestrasse-Hani: fehlendes Teilstück / Motion Grüne Spiez (S. Zahner)

Der Gemeinderat wird beauftragt, westseitig der Autobahn (Höhe Gesigen) das fehlende Teilstück von knapp 200 Metern bis 31. März 2025 zu planen, inkl. Zeitplan der Ausführung auszuarbeiten und dem GGR zur Kenntnisnahme vorzulegen. Das Verbot für Radfahrende, ca. 500 Meter südostwärts, ist aufzuheben – siehe Kartenausschnitt auf der Originalmotion. Der Abschnitt kann damit in die offizielle nationale Veloroute „8 Aare-Route“ aufgenommen werden.

Begründung

- Entflechtung von motorisiertem Verkehr und Langsamverkehr
 - höhere Sicherheit
 - Attraktivitätssteigerung und Teil der nationalen Velorouten 8
 - Umsetzung der übergeordneten Vision der Gemeinde Spiez «Spiez ist für Menschen aller Generationen attraktiv»
 - Verlagerungspotential (50 % der Autofahrten sind nicht länger als 5 Kilometer)
 - Aufnahme ins nationale Veloverkehrsnetz
- Bereits im Verkehrsrichtplan 1996 als Option eingetragen
 - Versprechen wird eingelöst
- Unsicherheit in der Bevölkerung für Ist-Situation
 - Image der Verwaltung wird gesteigert
- unnötiges Fahrradverbot wird aufgehoben
 - weniger Kontrollen nötig

Der Motionär: Sepp Zahner + 4 Mitunterzeichnende

NAMENS DES GEMEINDERATES

Die Präsidentin Die Sekretärin

J. Brunner

T. Brunner

Geht an

-